

Dimanche 11 août 2024

19ème dimanche du Temps Ordinaire

Les jeunes missionnaires d'Anuncio viennent de quitter notre paroisse avec un grand émerveillement : ils remercient chaleureusement tous les paroissiens qui leur ont apporté de la nourriture, ont participé à leur mission d'évangélisation et à aux belles veillées de prière qu'ils ont animées.

A beaucoup d'entre nous, ils ont pu partager leur ferveur, leur esprit d'adoration et d'évangélisation. Qu'ils nous renouvellent dans notre désir de rencontrer Jésus et de l'annoncer !

Au cœur de notre été, nous nous préparons à cette grande fête de l'Assomption, au cours de laquelle nos yeux et nos cœurs se tournent vers le Ciel pour contempler Marie qui est la première à y parvenir.

On l'appelle la première en chemin, c'est pourquoi nous marcherons à sa suite, lors de notre procession de mercredi soir, pour nous rappeler que toute notre vie est un pèlerinage vers le Ciel.

A Marie nous pouvons tout confier, selon cette belle exhortation de saint Bernard, que nous pouvons méditer à l'approche de cette grande solennité :

Ô homme, qui que tu sois, qui dans cette marée du monde te sens emporté à la dérive parmi les orages et les tempêtes, ne quitte pas des yeux la lumière de cette étoile. Quand se déchaînent les rafales des tentations, quand tu vas droit sur les récifs de l'adversité, regarde l'étoile, appelle Marie ! Si l'orgueil, l'ambition, la jalousie te roulent dans leurs vagues, regarde l'étoile, crie vers Marie ! Si la colère ou l'avarice, si les sortilèges de la chair secouent la barque de ton âme, regarde vers Marie. Quand, tourmenté par l'énormité de tes fautes, honteux des souillures de ta conscience, terrorisé par la menace du jugement, tu te laisses happer par le gouffre de la tristesse, par l'abîme du désespoir, pense à Marie. Dans les périls, les angoisses, les situations critiques, invoque Marie, crie vers Marie ! Que son nom ne quitte pas tes lèvres, qu'il ne quitte pas ton cœur, et pour obtenir la faveur de ses prières, ne cesse pas d'imiter sa vie.

Don Pierre-Auguste +



AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 11 août	8h30 9h 9h 11h 12H45 16h	Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime Messe à la Sainte Famille (<i>Paule Caire (d)</i>) Messe à Ste Thérèse (<i>François Gil (d)</i>) Messe solennelle à Saint-Trophime (<i>Huguette Couderc (d)</i>) Repas partagé au Carmel Adoration eucharistique à Saint-Trophime, suivie des vêpres à 17h
LUNDI 12 août	18h 18h30	Prière du chapelet à Saint Trophime Messe à Saint Trophime
MARDI 13 août	8h30 17h45 18h30	Messe à la Major, précédée des Laudes à 8h Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime, suivie des vêpres
MERCREDI 14 août <small>S. Maximilien Kolbe, prêtre et martyr</small>	8h30 17h45 18h30 21h	Messe à la Major, précédée des Laudes à 8h Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime suivie des vêpres Procession mariale aux flambeaux de la Major à Saint-Trophime
JEUDI 15 août <small>Assomption de la Vierge Marie</small>	7h30 9h 9h15 11h 16h	Laudes à la Major Messe à Sainte Thérèse Messe à Gageron (<i>René Lambert (d), Martine Aillaud (d)</i>) Messe solennelle à Saint-Trophime (<i>Famille Rio en action de grâce, Marcel Four (d)</i>) Adoration, vêpres et salut au Saint Sacrement
VENDREDI 16 août <small>Saint Eone, évêque d'Arles</small>	8h 11h15 18h30	Laudes à la Major (pas de messe). Messe à l'Enclos St Césaire Messe à Saint-Trophime, suivie des vêpres
SAMEDI 17 août	8h30 10h30 18h30	Messe à la Major, précédée des Laudes à 8h Confessions à Saint-Trophime de 10h30 à 12h Messe anticipée à Saint-Pierre de Trinquetaille
Dimanche 18 août	7h30 8h30 9h 9h 11h 16h	Laudes à Notre Dame la Major Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime Messe à la Sainte Famille Messe à Ste Thérèse Messe solennelle à Saint-Trophime (<i>Denis Abadie (d), Michèle Louault (d)</i>) Adoration eucharistique à Saint-Trophime, suivie des vêpres à 17h

Prieuré N-D des Champs à Bouchaud : Dimanche Messe à 10 h - tlj de la semaine messe à 11h
Enclos Saint Césaire : Dimanche : Messe à 11h - Vendredi : Messe à 11h15



EVENEMENTS A VENIR

«A Marie, le Chant des Poètes» **Récital de chansons mariales**

Un récital de Patrice Martineau. Mardi 20 août, 20h30 à la Major

Le Pélé VTT du diocèse a besoin de vous !

Le pélé VTT revient cette année à Arles, à la maison du Carmel, pour son précamp et la première étape. Pour accompagner ces 100 jeunes, une équipe de 60 de lycéens et adultes, animateurs, aumôniers, équipes de services forment donc une caravane de 160 personnes. Nous recherchons quelques personnes disponibles pour :

1. Laver les maillots uniformes du pélé, les dimanche 18 et lundi 19 août en fin de journée.

Il s'agit de venir au Carmel pour prendre le contenu d'une machine à laver et plier pour le lendemain.

Merci de prendre contact soit avec le secrétariat soit avec Marianne au 06 36 78 19 98

2. Aider à la vérification des vélos le matin du départ, le lundi 19, à Saint Gilles (possibilité de covoiturage), de 8.00 à 10.30. Pour des personnes ayant les rudiments du fonctionnement d'un vélo (freins, changements de vitesse...)

Merci de prendre contact soit avec le secrétariat soit avec François au 06 07 98 13 80

3. Aider à la sécurisation de l'entrée des équipes cyclistes dans Arles, le lundi 19 entre 15.30 et 17.30.

Il s'agit d'être sur le parcours pour orienter les équipes et aider au franchissement des intersections ou passages qui ne sont pas des pistes cyclables.

Merci de prendre contact soit avec le secrétariat soit avec Guillaume au 06 66 76 75 00.

Messe et repas d'adieux à Don Jean-Yves

Une messe d'action de grâces est prévue le dimanche 25 août à 11h à Saint Trophime, elle sera suivie d'un repas partagé au Carmel. Nous vous attendons nombreux. Pour le remercier, la paroisse prévoit de lui offrir un cadeau. Si vous souhaitez participer, vous pouvez déposer une offrande au secrétariat du Carmel, ou la donner à un prêtre de la paroisse dans une enveloppe.

PUBLICATION DES BANS DE MARIAGE

Samedi 17 août, 15h30 à la Major: Céline Falleri et Benoît Poret

EVANGILE DU DIMANCHE 11 AOUT

« **Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel** » (Jn 6, 41-51)

En ce temps-là, les Juifs récriminaient contre Jésus parce qu'il avait déclaré :
« Moi, je suis le pain qui est descendu du ciel. »

Ils disaient : « Celui-là n'est-il pas Jésus, fils de Joseph ?

Nous connaissons bien son père et sa mère. Alors comment peut-il dire maintenant :

« Je suis descendu du ciel ? »

Jésus reprit la parole : « Ne récriminez pas entre vous.

Personne ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire, et moi, je le ressusciterai au dernier jour.

Il est écrit dans les prophètes : Ils seront tous instruits par Dieu lui-même.

Quiconque a entendu le Père et reçu son enseignement vient à moi.

Certes, personne n'a jamais vu le Père, sinon celui qui vient de Dieu : celui-là seul a vu le Père.

Amen, amen, je vous le dis : il a la vie éternelle, celui qui croit.

Moi, je suis le pain de la vie. Au désert, vos pères ont mangé la manne, et ils sont morts ; mais le pain qui descend du ciel est tel que celui qui en mange ne mourra pas.

Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde. »

CHANTS



Entrée : Debout, resplendis ! p. 31

Psaume : Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur

P.U : Accueil, au creux de tes mains, la prière de tes enfants.

Pater Noster : p. 16

Communion : Je vous ai choisis p. 78

Envoi : Marie, reine des saints p. 92



Adoration eucharistique

Pendant tout l'été :

Mercredi : de 9h30 à 18h à Saint-Trophime